



## <命・防災に関する参観日お世話になりました>

6月10日は、今年度2回目の参観日でした。今回は、命・防災に関する内容について、各学年の発達段階に応じた授業を行いました。平日の午後ではありましたが、たくさんの保護者の皆様に来ていただき、子どもたちはとても張り切って学習に取り組み、命の大切さについて考えることができました。コミュニティ・スクールとして、学校運営協議会委員の方も来ていただきました。保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様ありがとうございました。学校では、年間を通して計画的に地震などの災害や命の大切さについて学ぶ機会を位置付けています。学校での学びを是非、ご家庭でも話題にしてください。



## <学校運営協議会委員の皆様、ご参観ありがとうございました>

感謝

コミュニティ・スクールとして、学校運営協議会委員の方も授業を参観してくださいました。「子どもたちが生き生きしていますね。」「ICT機器を子どもたちは当たり前のように使いこなしていますね。」「タイムタイマーは、授業の見通しが持てるし、視覚的に分かりやすくていいですね。」「意欲的に発表できる子が多いですね。」等、たくさんほめていただきました。豊岡っ子は、家庭や地域の方に見守られながら素直に育っています。



## 熱中症に注意！

6月9日、例年より4日遅い梅雨入りをしました。この時期は、気温も高くなり蒸し暑い日が続き、熱中症が気になります。学校では、以下の点について 指導しています。①十分な量のお茶を入れて持ってくる。②外で遊ぶときは、帽子をかぶり遊んだ後は十分な水分を取る。③熱中症警戒アラートが出ている日は、外遊びはしない。④6月17日～当分の間、朝のマラソンは行わない。加えて感染症等の対策に向けて、休み時間の十分な換気や、こまめな手洗いも実施しています。ご理解とご協力をお願いします。

